



ESCALA CONFRONTACIÓN

Ricardo Monreal pide desaforar a Sansores

AUNQUE EL SENADOR obtuvo una suspensión para que no lo mencione en su programa, la gobernadora difundió información sobre inmuebles de su familia

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La confrontación entre los morenistas Ricardo Monreal y Layda Sansores escaló anoche, luego que ella difundiera información sobre propiedades del senador y lo retara a contar lo que ocurrió la noche que detuvieron a tres de sus colaboradoras con dinero en efectivo; él respondió que solicitará el desafuero de la gobernadora, por violar una orden judicial y la señaló como "presunta delincuente".

"Layda Sansores es una presunta delincuente. Violó la suspensión judicial, intervino comunicaciones y difundió basura reciclada. Exigiremos declaratoria de procedencia para suprimir fuero. Pobre Campeche, gobernado por odio e impunidad. Claudia, frena tu jauría; no más división", difundió el líder de los senadores de Morena minutos después de terminar el programa *El Martes del Jaguar*.

Horas antes, el equipo de Ricardo Monreal informó que, la tarde del lunes, un juez otorgó una suspensión para que la gobernadora de Campeche no difunda audios o información personal del senador y ordena que se retire de todas las plataformas institucionales y personales la información que difundió hace unos días, relacionada con una conversación con Alejandro Moreno Cárdenas, porque "a todas luces son falsas, carentes de veracidad, objetividad e imparcialidad, además de que, con su utilización, las autoridades actúan con ilegalidad, rebasando sus facultades".

Aunque la gobernadora de Campeche anunció en las redes sociales que Ricardo Monreal debía estar alerta a la transmisión de su programa nocturno *El Martes del Jaguar*, no difundió ningún audio del senador morenista, pero sí mostró una tabla con propiedades de él y de su familia; dijo que son 46 propiedades y que, entre todas, los terrenos son equivalentes a dos Aeropuertos Internacionales de la Ciudad de México.

Relató anécdotas de cuando fueron compañeros senadores en 1995 y él organizó una revuelta priista para que no apoyaran el IVA; sin embargo, cuando se dio la instrucción del Presidente de la República de que debían votar en favor, él se salió; la gobernadora aseguró que ella sí votó en contra.

Además de mostrar lo que dijo que son las propiedades de la familia Monreal, recordó cuando detuvieron en Chiapas a tres colaboradoras del senador, en la entonces delegación Cuauhtémoc de la Ciudad de México, con dinero en efectivo, y lo retó a informar qué pasó esa noche.

Expresó diversos adjetivos en contra de él y consideró que Ricardo Monreal "debió irse antier", amén de asegurar que el "pueblo es muy sabio", pues ahora tienen el lema de "no mentir, no robar, no Monreal".

Y después mostró un audio de Alejandro Moreno, a quien ya no identifica por su nombre ni por su cargo, sino como *Lord Brother*, en donde se escucha que platica con un legislador de Puebla, quien dice que le pidió el pago de un millón de pesos a cambio de que el líder nacional priista coma con una persona que tiene interés en conocerlo, pero, además, cobra por las candidaturas plurinominales.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	09/11/2022	LEGISLATIVO



Sansores es una presunta delincuente. Violó la suspensión judicial, intervino comunicaciones y difundió basura reciclada.”

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA

EL DATO

Medida cautelar

El pasado lunes, un juez concedió una suspensión provisional a Monreal para que Sansores no pueda difundir información privada sobre él.